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黒潮町議会議長 山 﨑 正 男

　
謹
ん
で
初
春
の
お
慶
び
を
申
し

上
げ
ま
す
。
町
民
の
皆
様
に
お
か

れ
ま
し
て
は
、
穏
や
か
な
新
年
を

お
迎
え
の
こ
と
と
存
じ
ま
す
。
ま

た
、
平
素
よ
り
議
会
に
対
し
ま
し

て
、
格
別
な
ご
理
解
と
ご
協
力
を

賜
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

　
さ
て
、
昨
年
は
12
月
議
会
で
こ

の
議
場
が
最
後
と
な
り
、
次
の
よ

う
な
感
謝
を
申
し
上
げ
ま
し
た
。

　
「
議
場
の
最
後
に
当
た
り
一
言

感
謝
を
申
し
上
げ
ま
す
。
昭
和
45

年
に
現
在
の
庁
舎
が
新
築
さ
れ
て

以
来
、
今
日
ま
で
約
47
年
間
の
長

き
に
わ
た
り
、
こ
の
議
場
で
、
私

ど
も
は
数
々
の
先
輩
議
員
と
共
に

町
政
の
発
展
を
願
い
、
熱
い
思
い

で
議
論
を
戦
わ
し
て
き
ま
し
た
。

新
年
に
は
新
庁
舎
に
移
行
し
ま
す

の
で
本
議
会
を
も
っ
て
、
こ
の
議

場
と
お
別
れ
を
い
た
し
ま
す
が
長

き
歴
史
を
振
り
返
る
と
感
慨
深
い

も
の
を
感
じ
ま
す
。
こ
こ
に
諸
先

輩
議
員
の
思
い
も
含
め
、
お
世
話

に
な
っ
た
議
場
に
対
し
、
感
謝
と

敬
意
を
込
め
て
お
礼
を
申
上
げ
ま

す
。
本
当
に
お
世
話
に
な
り
ま
し

た
。

　
今
後
、
我
々
議
員
一
同
は
、
町

民
の
た
め
、
町
政
発
展
の
た
め
、

益
々
切
磋
琢
磨
し
て
頑
張
り
た
い

と
思
い
ま
す
。
よ
ろ
し
く
お
願
い

申
し
上
げ
ま
す
。
」

　
こ
の
こ
と
を
踏
ま
え
、
本
年
も

町
民
の
付
託
に
応
え
て
い
く
所
存

で
す
。
結
び
に
、
皆
様
の
ご
健
勝

を
ご
祈
念
申
し
上
げ
ま
す
。

佐賀港に昇る初日（Ｈ３０年元旦）

上は、最後の12月定例会の議場の一コマ。

左は、新庁舎内の議場の視察（12月7日）


